

precios de suscripción

capital 0,80
españa, trimestre 3,00
(pago adelantado)

horizontes

Cuenta seis de marzo de mil novecientos treinta y uno

director Cándido Martínez revista literaria aparece los viernes

primeras palabras

Lector y amigo: Las páginas de esta revista, poco podrán ofrecer como enseñanza a tu preclara inteligencia. Aspira solamente a mantener viva una ilusión que sienten todos los que en ella han de colaborar: La de exteriorizar su sentir en los diversos órdenes de la cultura, base de toda formación futura y fiel reflejo de la sensibilidad.

No se nos oculta la ingrata tarea que supone luchar contra esta conformidad, este pesimismo y resignación inconsciente, y esta falta de curiosidad intelectual que crea el ambiente. Sin embargo, el desasosiego espiritual de los que firman en estas columnas, hace que se lancen, sin idea de lucro, claro es, a la arriesgada empresa que supone sustraer la atención de todos los amantes de la cultura, llenando, al mismo tiempo, el hueco que una revista de este género deja sentir.

No todo ha de absorberlo la *anarquía* política que padecemos. Es necesario, sí, que los jóvenes no se sustraigan a lo que constituye el malestar de España; pero es necesario no abandonar la base de la formación de estos jóvenes, que es la cultura. Y es necesario que esta cultura esté controlada, fiscalizada por el público, único acicate para esta juventud, para mejorar, en su afán de superación, sus propias individualidades.

Por estas razones, lector y amigo, solo buscamos en ti el estímulo necesario que nos pueda servir de ayuda moral al anhelo que acariciamos de enaltecer nuestra querida patria chica, cultivando futuros valores, y dando un mentís rotundo a nuestra maltratada «existencia».

Para este modesto esfuerzo intelectual, como queda dicho, no nos han movido tampoco otros anhelos que los puramente desinteresados de inventar llevar a la imaginación de todos nuestros lectores, tan austera por atavismo, un poco del sentir espiritual de estos jóvenes formado al calor de muchas inquietudes y conatención, intentando elevar el nivel de nuestra tierra; llevando «un poco de incienso a la hermita silenciosa» de su intelectualidad.

Vaya un saludo cordial también, a los diarios y semanarios locales, haciendo sinceros votos porque nuestra mutua existencia sirva para estrechar más los lazos de confraternidad.

SUMARIO

- Primeras palabras.
- Horizontes...?, por E. Chust.
- Serenata, por E. Chávarri.
- La embriaguez del artista, por F. Martí.
- Horizontes, por Mangana.
- La materialidad de lo inmaterial, por F. Chust.
- Mis novelas cortas, por Va;al Sol.
- De mi block iluminado, por J. Valero Solana.
- ¿Me quieres?, por Pepe.
- 2 canciones de litoral, por F. Muelas.
- Tres atorantes, por C. Verdú.
- Frustrerías, por J. A. V. S.
- Fotogenia, por Franclín.
- Voz de guitarra, por R. Hortelano.
- Ay... Ay... Ay..., por J. Rodrigo del Rey.—Noticias.